
 

Resumen Reunión Centros Educación Infantil. 

Sevilla, 1 de diciembre de 2014. 
Página 1 de 3 

 

 

RESUMEN REUNIÓN DE CENTROS DE ACES 

INFANTIL 
 

En la Escuela Infantil SUPLI, se ha celebrado una reunión de Centros de 

Educación Infantil asociados a ACES, de la cual os trasladamos el siguiente 

resumen: 

El objeto de dicha reunión, una vez celebrada la Mesa del Sector el día 

veinticinco de Noviembre en la Consejería de ECyD, es profundizar en lo 

acontecido en ella, exponer las motivaciones del aplazamiento de la 

concentración que teníamos prevista ante el Parlamento andaluz para el día 1 

de diciembre y sobre todo buscar una línea coherente de actuación ante la 

situación actual.  

Se han repasado los puntos más importantes tratados en la Mesa, de los 

cuales los presentes tienen conocimiento  ya que el resumen de la misma ha 

sido mandado a todos los Centros de ACES Infantil. 

Con respecto al aplazamiento de la Concentración convocada para hoy, María 

José Ordóñez, Coordinadora del Sector nos comenta que se ha aplazado 

debido a que: 

1º) Todo lo que ACES planteó en la Mesa, a la cual se le ha dado 

carácter negociador, se respondió proponiendo una planificación de 

reuniones para buscar soluciones. 

2º) Ante el anuncio de la concentración, la Administración, en 

concreto Doña Elena Marín, nos planteó hacer un ejercicio de 

reflexión, ante el esfuerzo que se estaba haciendo en relación a los 

pagos comparado con otros sectores. 

3º) La actitud de las demás Asociaciones que componen la Mesa, 

recordándonos el carácter negociador de la misma y su supremacía 

ante cualquier acción en la calle. 

En reunión con la otra asociación convocante de la concentración, 

se vieron estos y algunos argumentos más, por lo que decidimos 

aplazarla y darle una oportunidad más a la Administración para que 

no quede entre dicho nuestro carácter negociador, entendiéndose 

que no se desconvoca, solo se aplaza. 
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El objetivo principal de esta reunión de socios/as es plantear después de la 

celebración de la mesa las acciones que vamos a tomar ante: 

- Calendario de reuniones. 

- Estudio del precio/plaza. 

- Regularizaciones de la Agencia. 

 

Cada uno de los allí presentes, enumeran otros temas sobre los que se debe 

reflexionar en estas reuniones, siendo por todos los allí presentes, enumerados 

y consensuados:  

�  Luchar por el pago del mes de Agosto. 

�  Solución a los impagos del mes de Julio. 

�  Red de Centros. 

�  Subida del IPC. 

�  Abono por parte de la Administración del 100% de las plazas 

estén o no ocupadas. 

�  Darle el carácter Educativo que tiene el Sector del 0 a 3 y que se 

nos trate como tal. 

�  Equiparación en materia educativa con el Segundo ciclo, 3 a 6   

�  Reajuste de nuestro calendario básico. 

�  Que las propuestas que hagamos para la nueva escolarización 

lleguen a la Administración educativa. 

 

 

Tras el dialogado, de manera razonada, de las cuestiones anteriormente 

planteadas y no perdiendo de vista las palabras de compromiso de Doña 

Elena Marín, los allí presentes ACUERDAN POR UNANIMIDAD trasladar los 

siguientes puntos a la Directora General de Planificación Educativa: 

• Nos haga llegar antes de las próximas vacaciones de Navidad, el 

calendario de reuniones, que se comprometió a realizar, para el 

coste-plaza. 

• Estimamos que la Mesa Técnica para el estudio de las 

regularizaciones que la Agencia está practicando a los Centros, 

debe celebrarse antes del día 19 del presente mes, para no ir 

acumulando más pérdidas económicas a los centros. 

• La paga Compensatoria establecida en el acuerdo, debe llegar a 

los centros en el presente mes de Diciembre, no concediéndosele 

más prorroga a la Administración. 
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• A partir del día 2 de Enero de 2015, ACES, en el ejercicio de su 

derecho y teniendo en cuenta la consecución de los puntos 

anteriores, solicitará la convocatoria de concentración en el 

Parlamento, en el mismo sentido que la convocatoria aplazada del 

pasado día 1 de diciembre, para desarrollar en la primera 

quincena del mes de enero.  

 

 

Queremos desde aquí agradecer a la Escuela Suplí, una vez más, su acogida 

para la realización de esta reunión 

                                                                                                     

Mariló Montalvo 

Secretaria de ACES Infantil 
 

 

 

 


